

# Die Eule Eufelia

Eugenia war heute bei ihrem Onkel Gustav zu Besuch. Er hatte einen großen Bauernhof. Dort schaute sie sich ein wenig um.

In der Scheune saß oben eine Eule. „Sie heißt Eufelia“, sagte plötzlich ein Junge. Es war der Nachbarsjunge und er hat immer etwas ihrem Onkel geholfen. Eufelia ist ein griechischer Name. Griechenland liegt in Europa. Eugenia erinnerte sich, wie oft sie mit ihren Eltern in Griechenland war.

„Warum wirkt sie so traurig?“, fragte Eugenia. „Sie ist nur scheu.

Wenn sie sich erst einmal an dich gewöhnt hat, dann ist sie sehr treu und fliegt dir fast immer hinterher. Ich lege ihr immer sehr viel Heu in die Scheune, das bereitet ihr große Freude. Manchmal legt sie sich sogar drauf. Sie geht auch sehr gerne abends mit uns raus. Wir machen nämlich immer ein großes Lagerfeuer. Es gefällt Eufelia, wie es funkelt und leuchtet“, meinte der Junge.

Jetzt will Eugenia sie aber auch mal streicheln und näher zu ihr hin.

Aber die Eule fliegt plötzlich davon. „Oh nein warum mag sie mich nicht. Was ist, wenn sie jetzt nicht mehr zurückkommt.

Was soll ich jetzt nur tun?“, verzweifelt Eugenia.

# Die Eule Eufelia



Eugenia besucht ihren Onkel Gustav. Er hat einen Bauernhof.

In der Scheune war eine Eule. Sie heißt Eufelia.

Eufelia ist ein griechischer Name.  
Griechenland ist ein Land in Europa.

Eufelia mag sehr viel Heu und abends mag sie es am Lagerfeuer zu sitzen.  
Sie liebt es, wenn das Feuer leuchtet.

Eufelia ist zuerst sehr scheu.  
Eugenia will Eufelia streicheln.  
Aber Eufelia fliegt weg, denn sie ist noch scheu.

Eugenia seufzt: „Vielleicht werden wir mal Freunde, aber noch nicht heute“